



第三町内会長
熊沢庄次

第三町内会長をお受けしました
てから、十ヶ月たらました。力
不足で皆様のご期待にはそい得
ませんが、少しでもお役に立つ
ことができたらと頑張つております

ます。今後ともよろしくご指導をお願い致しますとともに、何かお気づきの点がありましたらお申し出をお願いいたします。自治会活動の中で感じられることに、広場の問題があります。ご承知のように青少年広場が香川に二ヶ所あり、地域の行事に防災避難場所に大いに活用されております。第三町内会にある広場は、熊沢幸一氏、岡本豊氏のご厚意により、無償で市が借りて私達が利用させてもらつ

であります。しかし三年毎の契約であり、地主側の事情によつては更新されない時期もやがては訪れるこどもありうると、皆様にあらためてご認識をお願いしておきたいと思います。

理想は、土地の事情の許すうちにも地元と市の協力で公園の設置ができたら最善と考えます。本年も皆様とともに、更に明るい展望のひらけた香川づくりに努力したいと思いますので、よろしくお願ひ申しあげます。

第三回 第三町内会は大半が字中通りと呼ばれる地域です。以前は駅西側の地域を堂庭と称し、東側の神社に至る地域を殿内と言いました。昭和二十年代頃は両地区でわずか三十数軒の農家が点在するのどかなたゞまい、商店はお菓子屋さんが一軒あるだけでした。

昭和三十五年頃から、おだやかな気候と駅もあり、首都圏の通勤圏といふことも影響して、ベットタウン化が進み始め、特に四十年を前後して、聖惠幼稚園北側と、ショコーストアーウ西側の地域が宅造され、住宅増に拍車がかゝりました。人口増と共に駅周辺の商店も活況を見せ、香川駅の近代化と共に、面目を一新した感があります。十二月未現在第三町内会は組数四五組

① 環境 道路は舗装が進みましたが、未舗装のものが本年度申請したものを受けた数件あり、私道を市道にする運動が実現すると、更に舗装希望は増加しそうです。交通の状態は東西に通じる路線が人口増以前と同じ幅員であり、通勤、登校と重なる時間帯は特に問題があり、家の密集する以前に配慮が必要であり、順序良く自治会活動を通じて、行政当局に働きかけを積極的に行なう事が必要ではないでしょうか。

② 下排水 昭和五十一年、関係各位のご努力で、松風台団地の建設と同時に北排水路が完成し、その沿線の大雨水のつど冠水の危険にさらされていた地域も安穏の日々を過せるようになり

示す条件は両地域ともには適合していきますので、市へ移管手続
きは可能と予想されています。
このような問題の解決をめざす時に感じることは、住民相互
の心の触れ合い、日頃の心がけ等が、成否を左右するという事
です。仲良く生きたいと思いま
粗大ゴミ　||会員の声||

第三町内会

急務とされる問題が山積 視野の広い行政を望む



□印 揭示板 4
 × 消火器 4
 ○ 防火水槽 3
 + 仮設救護場所(井沢医院前)
 ▨ 第3町内会避難場所 3
 △ 粗大ゴミ収集場所 4

ましたが、第一と第三町内会の境に位置する水田地帯は、人口増とともに、家庭雑排水の流入で耕作不適地となり、葦の群生する状態で、夏は害虫の発生、臭気の発生、又冬は火災の危険が感じられる等、環境を害しております。最近は幸いにも豪雨がありませんので、水害は忘れられているようです。自然の営みは限度が無く決して安心は出来ません。早急に抜本的な対策

東子ども会表彰される
本年度は、神奈川県子供会連絡協議会が結成されて二十周年年に当ります。昨年十一月に厚木市文化会館にて優良子供会の表彰式がありました。茅ヶ崎市からは二団体が表彰され、香川東子ども会もその栄誉に預かりました。当会は昭和四十三年に結成され、以来大勢の方々の活動が実を結んだものと思われます。



大活躍!!! 香川スポーツ少年団
香川スポーツ少年団は現在団員数140名でこの他に指導者と後援会の役員を含め総勢170名余りで組織されるマンモス団体です。
昨年は大活躍で第四回神奈川県小学生野球大会に於いて48チームの参加で決勝戦に勝ち残り延長戦になり二対一で惜しくも優勝を逃しましたがこの内容は、アジョ関東で実況されました。
その他夏の茅ヶ崎市少年野球大会では準優勝、茅ヶ崎市北部リーグ戦では優勝し名実ともに有終の美を飾る事が出来ました。

ビデオをとめてみたのに見せてあげるのが趣味ですが造園も自分で自宅の庭はほとんど自分でも造つたそうです。奥様はお詫びとお茶が趣味で週二回楽しんでおられます。お子さんは二人お孫さんは五人ですが、金婚式を迎えたとは思えない程お二人共若々しく漫刺として楽しいお話を沢山聞かせて頂きました。

結婚記念日 昭和5年3月10日
熊沢家の11代目として香川で
生れ育ちました。奥様は小出の
現在市民の森になっていますが
その近くで生まれました。
酒づくりも大変な仕事ですが
一昨年「東京サミット」の時に
は乾杯用に洋酒を使わず日本酒
を用いる事になり婦人用のお酒
として熊沢酒造が選ばれとても
感激しました。四七年にはテニ
スクラブを作りその後香川にス
イミングスクール、藤沢スイミ
ングスクールを作り今年は東京
への進出も決つて張り切つてお
られます。日課は会社の事務を
家に持ってきてやつております。

壽 金婚式 おめでとう

生年月日
茂吉氏 明治38年12月18日生
文枝氏 昭和5年1月21日生
結婚記念日

新年も一月五日より行
たりお屠蘇氣分のなく、
うちにお届けするよう
した。 今年もよ
ろしくお願
いします。

林
本多
義治殿
第四町
内会
56年
35の
1組
第三町
内会
88才
11月
20日
1月
2日
1組
4の
1組
ここに謹んで哀悼の
意を表します。